

同窓会反省会記録

◇事前準備について

- ・二回目と言うことで、3年前のノウハウもありスムーズに出来たようだ。

◇発起人について

- ・沢山の方のお名前をあげることができてよかった。先生も47年卒業生の顔ぶれを思い出しやすかったように思う。
- ・今回幹事をして下さった方は、次回も発起人になった頂きたい。

◇幹事のメンバーについて

- ・次回（数え年で66歳「緑寿」の年、今から4年後はどうかの声あり）

*参考・「緑寿」…2002年9月、日本百貨店協会が65才、数え年で66才を「緑寿」と呼びませんかと提案しました。65才で仕事に一区切りをうって現役引退する人も多く、人生の1つの節目となる年としては還暦よりも意味のあるお祝いとなりそうです。ちょっとまだ定着した感はありませんが、ニーズにはあいそうですので頭の片隅に置いておいて損はありません。「緑寿」の由来は何なのでしょう。これは環境をテーマとしているそうです。最近ではエコが推進されていて、リサイクル生活が薦められるなど、環境問題は私達の生活により身近なこととなっています。逆に環境を考えない生活を駄目だという意識も高まりつつあります。人生の節目を迎えたお祝いに、明るい未来を作るための環境について、もう一度見直してみようという意味があるのでしょうか。

環境といえば緑、ということで「緑緑(66)寿」から簡潔にして、「緑寿」と名前がついたそうです。

◇会費について

- ・一律1万円にしてよかった。徴収もうまくできた。不満も聞いていない。

◇ホテルとの交渉 ホテルの対応

・料理は、良かった方ではないか？事前に料理についての要望を伝えたのが功を奏したのかも知れない。二次会に皿と箸があったので、何か出てくるのかと期待してしまった。ホテルの担当者が変わったが、特に問題はなかった。

◇参加者数について

- ・二回目で100名は良い方だと思う。

◇カラオケ会場（三次会）

- ・植村君が予約してくれた。二会場に別れ、雰囲気温度差が…？

・その他

- ・飲み物提供の場所が少し不便なところがあった。案内も頻繁にすべきであった。
- ・恩師席が寂しかった。幹事が世話役をした方が…。
- ・二次会に恩師をお誘いすれば良かった。
- ・家政科の方の参加が少なかったなので、次回は工夫したい。